

Kurz vor der Kurztournee

Eingereicht von Ränbooch Allstars

Mittwoch, 30. Mai 2012 um 19:34 - Aktualisiert Mittwoch, 30. Mai 2012

Hallo Leute.

Melde mich mal wieder bei euch. Nun stehen wir kurz vor unserer "Tournee" durch Franken und der Oberpfalz. Werden ja in den nächsten Wochen in Herzogenaurach, Neumarkt und bei Hersbruck spielen.

In Röthenbach sind wir dann wieder im September bei einem Benefiz-Konzert. Flyer wird gerade gemacht. Apropos Flyer. Der fürs Deckersberger Open-Air am 30.06. ist gerade fertig geworden. Wird ne klasse Veranstaltung und ist auch noch für nen guten Zweck. Unterstützung der Jugendarbeit im Landkreis Nürnberger Land. Da ließ es sich Landrat Armin Kroder nicht nehmen als Schrimherr zu fungieren.

Also nix wie hin. Ist auch wirklich ein wunderbares Festival Gelände !!

Bis dann euer Allstar-Helmut